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議 事 日 程 

 
 

令和４年６月２１日（火曜日）午後３時００分開議 
 
日程第１ 会議録署名委員の指名 
日程第２ 令和４年第５回土岐市教育委員会定例会会議録の承認 
日程第３ 議第１９号 専決処分の報告及び承認について 

専第７号 令和４年度土岐市一般会計補正予算（第４号）のうち教

育費に係る予算について 
日程第４ 議第２０号 土岐市図書館館内改修業務事業者選定委員会設置要綱

について 
日程第５ 報第６号  土岐市会計年度任用職員の任用について 
日程第６ 教育長報告 
 



本日の出席者 
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委      員             大 橋   廣 君 

                    
説明のため出席した者 
 

事務局長 松 原 裕 一 君 
教育次長 河 合 広 映 君 
教育総務課主幹 加 藤 貴 史 君 

 生涯学習課課長 安 藤 算 倫 君 
 文化スポーツ課長 神 戸 牧 子 君 
 給食センター所長 林   孝 子 君 

図書館長 西 部 浩 司 君 
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・会議の傍聴人        なし 
・会議に遅参した者      なし 
・会議の公開、非公開の状況  公開 
・教育長報告         あり 
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開会 午後３時００分 
山田教育長  
  日程第１会議録署名委員の指名を行います。  

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定によりわたく

しから、大野良子委員を指名いたします。  
次に、日程第２ 令和４年第５回土岐市教育委員会定例会会議

録の内容について承認を求めます。  
会議録の内容については、ご異議ありませんか。  

委員一同  
  異議なし  
教育長  

異議なしと認めます。  
次に、日程第３ 議第１９号 専決処分の報告及び承認につい

て 専第７号 令和４年度土岐市一般会計補正予算（第４号）の

うち教育費に係る予算について を議題といたします。  
本件について、事務局の説明を求めます。  

安藤生涯学習課長  
西部図書館長  
神戸文化スポーツ課長  
  ≪説明≫  
教育長  

これより質疑・討論を行います。  
質疑・討論はございませんか。  

大橋委員  
歳出の財源について新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨

時交付金となっているところですが、この交付金についての使い

道については土岐市独自でコロナ対策に関係する形で予算化でき

るものとなるのですか。  
松原事務局長  

コロナ関連の交付金については、地方創生臨時交付金というこ

とで、地方で考えて使いなさいというものとなりまして、一般的

に言うと感染対策のアルコール等というのもありますし、今回は

図書館の工事費等が該当するわけですが、独自で感染対策を含め

て一体的に使わせていただくということもあり、ある程度自由度

はありますがあくまでもコロナの感染対策という目的に沿って活

用するものとなります。  



大野委員  
文化振興事業寄付金の１００万円は、寄付者が文化振興事業に

使ってくださいとの申し出があったものとなりますか。  
文化スポーツ課長  

はい。寄付者の方より文化振興に役立てていただきたいとの申

し出によりいただいたものとなります。  
教育長  

ほかに、質疑・討論はございませんか。  
なければ質疑・討論を終結いたします。  
続いて採決を行います。  
議第１９号 専決処分の報告及び承認について、原案のとおり可決す

ることにご異議ありませんか。  
委員一同  
  異議なし  
教育長  

ご異議がないようですので、議第１９号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
次に、日程第４ 議第２０号 土岐市図書館館内改修業務事業

者選定委員会設置要綱について を議題といたします。  
本件について、事務局の説明を求めます。  

西部図書館長  
  ≪説明≫  
教育長  

図書館の意向としては、これだけの事業をやってくださいとい

うものではなく、この機会に１階を中心とした構想としてこちら

の願いを具体的にどのように実現してもらえるかというのをプロ

の力を借りて整備していこうとするものです。以前より市長が１

階の部分を子供たちが使えるスペースにしたいという願いをずっ

と持ってみえたので、市長の構想も入れながら事業を進めたいな

と思っているところです。  
これより質疑・討論を行います。  
質疑・討論はございませんか。  

加藤委員  
８月に業者選定のスケジュールとのことですが、プロポーザル

発注はどのようなスケジュールとなりますか。  
図書館長  



７月１日から１５日で実施要項、仕様書等をホームページで公

表し、その間業者から参加申し込み、質問の受付けを行います。

７月２０日から８月３日までを企画提案書の提出期間とし、８月

上旬に選定委員会を開催する予定でおります。  
大橋委員  

最初からプロポーザル型を考えてみえましたか。  
図書館長  

補正予算ということで整備期間が非常に短く、利用者等の意見

を聞きながら整備検討をする時間が取れないことから専門業者よ

り提案いただく形を取りました。  
大橋委員  

メンバーはどのような人がなられるのですか。  
図書館長  

学識経験者は読書活動推進計画の座長をお願いしております東

海学院大学の教授、利用者代表として図書館協議会でもお願いし

ています委員の方に、市長部局代表として子育て部門の部長、教

育委員会関係者で教育委員会事務局長、その他幼稚園、保育園の

保護者会の代表者を想定しているところです。  
教育長  

ほかに、質疑・討論はございませんか。  
なければ質疑・討論を終結いたします。  
続いて採決を行います。  
議第２０号 土岐市図書館館内改修業務事業者選定委員会設置要

綱について、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。  
委員一同  
  異議なし  
教育長  

ご異議がないようですので、議第２０号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
次に、日程第５ 報第６号 土岐市会計年度任用職員の任用について 

を議題といたします。  
本件について、事務局の説明を求めます。  

加藤教育総務課主幹  
  ≪説明≫  
教育長  

これより質疑・討論を行います。  



質疑・討論はございませんか。  
なければ質疑・討論を終結いたします。  
それでは、報第６号 土岐市会計年度任用職員の任用について、ご承

知おきいただきますようお願いいたします。  
教育長  

次に、日程第６ 教育長報告をいたします。  
１つ目ですが、教育委員さん方にすべての学校の学校要覧を配

らせていただきました。明日から教育長訪問が始まりますが、事

前にご確認いただき、特に校長が変わっているところもあります

ので激励をいただけるとありがたいです。  
２つ目に、毎月の資料として教育長の行動日誌がありますが、

最近は行事が多く、これに伴い教育委員さん方にもいろいろと参

加いただいているところとなっています。これらの他に、教育委

員さん方からどこかの様子を見学したり、参加したり、詳しく確

認したりしたいことがありましたら、調整したいと思いますので

お知らせいただければと思います。  
それではこれで、本日の日程全部を終了しました。  
これをもって、令和４年第６回土岐市教育委員会定例会を閉会

します。  
      

閉 会 午後３時２９分  
 


